

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Desempeñó los cargos de Viceministro y Ministro de Salud ASPEFAM expresa sus condolencias por el fallecimiento del Dr. Carlos Bazán Zénder

El Dr. Carlos Bazán Zénder, prestigioso médico y ex Ministro de Salud dejó de existir en la noche de ayer 12 de setiembre, motivo por el cual la Asociación Peruana de Facultades de Medicina,

ASPEFAM extiende sus sentidas condolencias por tan irreparable pérdida.

El Dr. Bazán Zénder, fue un reconocido médico especialista en Pediatría, egresado de la Facultad de Medicina San Fernando de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.En 1982 se desempeñó como Viceministro de Salud y en 1985 asumió el cargo de Ministro de Salud, y entre 1992 y 1997 fue Secretario Ejecutivo del Organismo Andino de Cooperación en Salud



Convenio Hipólito Unanue. A la fecha desempeñaba el cargo de Presidente Directivo del Sistema Sisol Salud de la Municipalidad Metropolitana de Lima.

ASPEFAM, nombre de todas las facultades de medicina del país, hace extensivas condolencias a todos los familiares, amigos y colegas, y se suma a los reconocimientos por el gran aporte a la medicina y a su gran trayectoria profesional.

Descanse en paz, Dr. Carlos Bazán Zénder

Lima, 13 de setiembre de 2019

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente - ASPEFAM